

山梨県甲府市上帯那地域の「菜の花観賞会」に参加し地域の皆さんと交流しました！

山梨県甲府市「帯那地域活性化推進協議会」との「企業の農園づくり推進事業に関する包括協定」に基づく取り組み

2017年度 菜の花観賞会レポート
2017年4月15日（土）

山梨県甲府市上帯那（かみおびな）地域にて、ファミリーマートは2011年度より耕作放棄によって荒れてしまった田畑の再生をお手伝いする活動に取り組んでいます。今回、2017年度の耕作放棄地再生活動に先立ち、帯那の自然を愛でながら、地元の方々との交流の機会でもある「菜の花鑑賞会」に参加しました。春らしい陽気の中たくさんの方々が集まり、満開の桜と名の花の中、帯那の春を満喫していました。



今年もいよいよ活動スタート

Report

菜の花、桜・・・帯那の自然を堪能

なかなか天候が落ち着かず、お花見の予定も立てづらかった今年の春。この日は晴天に恵まれ、菜の花と桜をたっぷり鑑賞できる、ぜいたくな一日となりました。会場には続々と参加者の皆さんが集まります。地域の皆さんだけでなく、帯那地域外の方も帯那の自然を体験しに訪れていました。ファミリーマートからも甲府営業所とCSR・コンプライアンス部の社員及び家族総勢14名が参加しました。開会セレモニーの後、菜の花摘みへ。視界いっぱいの菜の花畑に、わくわくしながら入り、菜の花摘みを楽しみました。



菜の花と桜がちょうど満開。黄色とピンクの春らしい景色



子どもたちもたくさん集まりました

帯那地域活性化推進協議会
末木会長のご挨拶



ファミリーマート甲府営業所から
社員も参加



参加者の皆さんはビニールいっぱい菜の花を摘み取ります。

普段経験することが少ない菜の花摘み。「花が咲いているとえぐみがあるからつぼみのものを摘むんだよ！」と地元の皆さんに教えていただきながら楽しく菜の花摘みを行いました。

お昼は桜の下で地域の皆さんと交流しながら、地元の奥様方がつくったおむすびと豚汁、それに菜の花のあえものや、天ぷらをいただきました。

「自然の中で食べる常那の豚汁は一味違う！」と3杯もおかわりする参加者の方がいらっしやるほど。

琴と尺八の演奏もあり、のどかな時間が流れました。

菜の花観賞会フォトアルバム



菜の花、ねぎ坊主の
天ぷらで旬を味わいました



菜の花摘み つぼみものは
青々としておいしそう



お昼は桜を眺めながら



琴と尺八の生演奏



甲府市長からのご挨拶



「菜の花と私」



ファミリーマートは、事業活動を通じて常にお客さま、地域社会、そして地球を幸せにする存在となることを目指します。